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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１７回審議会について 

（２） 高齢者学級「みどり・朴の樹学級」野外研修について 

（３） 成人大学講座について 

 

 

２ 審議事項 

（１） 「音楽鑑賞のつどい」について 

（２） 国際交流イベントについて 

 

３ その他 

（１）第２２回緑センターまつり反省会ついて 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 定塚委員 

１ 報告事項 

（１） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１７回審議会について 

〔若藤〕報告は別紙のとおりです。 

（２） 高齢者学級「みどり・朴の樹学級」野外研修について 

〔野津〕先日実踏に行きました。忍野八海と山中湖文学の森に行きます。

文学の森は三島由紀夫文学館と徳富蘇峰館があり、庭も散策できます。

昼食は忍野村の車やでそば定食をいただきます。 

（３） 成人大学講座について 

〔若藤〕東京農工大学と打ち合わせをしました。先日の会議で出た意見

を出したところ、断層や空気汚染などは講師がいないとのことで、テー

マを「日常生活に関わる工学」にし、それに近い話題で講義いただくこ

とになりました。日程は９月２１日から１０月１９日です。担当の企画

実行委員の方はよろしくお願いいたします。 

 

２ 審議事項 

（１） 「音楽鑑賞のつどい」について 

〔野津〕音楽鑑賞のつどいですが、昨年独奏していただいた方の知り合

いに声をかけていただいて、フルートや弦楽器を交えた演奏会はいかが

でしょうか。 

〔森実］プロの演奏家がいいのか、売出中の方がいいのか。プロの音楽

家はコストがかかりますね。 

［吉田］市民交流センターで以前、市内の演奏家のコンサートを聴きま

した。とてもレベルが高かったので、もしかしたらセミプロもいたかも

しれません。 

［森実］学芸大学の若手演奏家はいかがでしょうか。 

［服部］邦楽がいいのでしょうか。何年か前に国分寺の泉ホールに行き

ました。演奏家は３人ぐらいで童謡を主体に演奏して、年配の方も聴き

に来ていました。その演奏家が学芸大学の方でした。 

［野津］それでは学芸大学に一度行ってみます。金田委員、吉田委員も

一緒にお願いします。 

（２） 国際交流イベントについて 

［野津］前回の会議でもいろいろ話しましたが、その後いかがですか。 

［森実］生活日本語教室の生徒に緑センターまつりで出身国の紹介をや

ってもらいました。ベトナム、インドネシアなど、プロジェクターで地

図や写真を写してそれに基づいて説明していただきました。農工大学の

留学生ですが、声をかけて参加していただいたら国際交流の機会が作れ

る気がします。 

［定塚］ベトナムは何回も行っていますが、良いところです。 

［森実］ベトナムとインドネシアは経済が良くなってきていて、中間所

得層が多いです。４日間の講座とすると、留学生にも参加してもらうと

いう手はあると思います。 

［金田］インドネシアいいですね。バリはいいですね。 

［服部］大使館に話をしてもらってもいいと思います。 



〔野津〕ベトナム、インドネシアで案を作ってみます。次回の会議でど

ちらにするか決めましょう。 

［服部］意見がでなかったらと思って考えてきたのですが、市民交流セ

ンターのオープンの時に、モンゴルの音楽を聴きました。モンゴルも面

白いと思いますが。 

［野津］いろいろありがとうございます。次回に決めましょう。それと、

成人学校で「靴磨き講座」なんていかがでしょうか。 

〔金田〕面白いと思います。 

［山本］新橋に靴磨きの専門店があります。 

〔野津〕それでは講師を探してみます。 

 

３ その他 

（１） 第２２回緑センターまつり反省会ついて 

［若藤］緑センターまつりお疲れ様でした。６月１０日月曜日の午後２

時から４時まで、反省会を行います。各団体から最低一人出席するよう

にお願いしました。司会は山本委員でお願いします。 

［吉田］今回、パネルの組み立てや分解で危ない場面が結構ありました。

実演をやってから作業に移った方がいいと思います。 

〔定塚〕レクリエーション室の椅子の件ですが、学習室に運ぶべきもの

をダンスの方が倉庫にしまってしまったので、そのことも伝えておいた

方が良いと思います。 

 


